



Naissances et Décès

Remerciements, À la mémoire, Fiançailles

DECES

CHARTRAND TREPANIER, Alice (1909-2003) - A Valleyfield le 18 juillet 2003 à l'âge de 93 ans, est décédée Mme Alice Chartrand Trépanier. Époux de feu Edmour Trépanier résident autrefois de Huntingdon. Elle laisse dans le deuil sa fille Mignonne Fortier, sa belle-fille Marie-Berthe Trépanier, ses petits-enfants Mario, Joel, Sylvie et Luc, tout ses arrière-petits-enfants, ses belles-soeurs et ses beaux-frères, ainsi que ses neveux et nièces, ses parents et amis. **Funérailles samedi le 26 juillet à 13h00** en l'église Immaculée Conception Bellerive suivie de l'inhumation au cimetière de Valleyfield. Direction des funérailles Ernest Montpetit & Fils Inc. 315 Danis Valleyfield. La famille recevra les condoléances au salon à compter de 10h00 au 315 rue Danis, Valleyfield.

GARIEPY, Noëlla - A Huntingdon le 23 juillet 2003 à l'âge de 64 ans est décédée Mme Noëlla Gariépy. Elle laisse dans le deuil sa mère Irène Chartrand, ses enfants Linda, Normand (Chantal Schinck), Diane (Raymond Brossoit), Manon (Sylvain O'Connor), Johanne (Richard Caza), neuf petits-enfants, frères et soeurs ainsi que plusieurs parents et amis. Les visites ont eu lieu le vendredi 25 juillet 2003, au Salon Funéraire Rodrigue Montpetit & Fils Inc., 170 rue Châteauguay, Huntingdon. Les funérailles ont eu lieu le vendredi 25 juillet en l'église St-Joseph de Huntingdon à 11 heures. Inhumation au cimetière de Huntingdon.

McNAUGHTON, Malcolm - A Huntingdon le 28 juillet 2003 est décédé M. Malcolm McNaughton à l'âge de 79 ans. Époux bien-aimé de Mme Gail McNaughton (née Williams). Il laisse dans le deuil ses fils Malcolm et William, ses frères Thomas (Florence), de Huntingdon et Donald (Carol) de Toronto, plusieurs parents et amis. Les visites auront lieu au salon funéraire Kelly G.S., 19 rue Lake, Huntingdon, mercredi 30 juillet de 14h00 à 16h00 et de 19h00 à 21h00; de même que jeudi 31 juillet 2003 à 10h00. Les funérailles auront lieu en l'église Unie de Huntingdon le 31 juillet, 2003 à 11h00. Inhumation au cimetière Protestant de Huntingdon.

DECES

RICARD, Laurencia - A Huntingdon le 20 juillet 2003 à l'âge de 81 ans est décédée Mme Laurencia Ricard née Lazure épouse de feu Domina Ricard. Prédécédée par son fils Jean-Guy, elle laisse dans le deuil ses enfants Marie-Jeanne (Guy Daoust), Roger (Wilhelmina van Diepeningen), Diane (André Martin), Florent (Claudette Provost), Francine (Robert Hart), Irène (Robert Allard), Fabienne (Richard Vallée) et Johanne (Jean-Marc Desparois), 17 petits-enfants, 18 arrière-petits-enfants, son frère Roger et sa soeur Jeannine ainsi que plusieurs parents et amis. Les funérailles ont eu lieu samedi 26 juillet à 11 heures en l'église St-Joseph de Huntingdon. Inhumation au Columbarium Rodrigue Montpetit & Fils Inc. La famille a reçu les condoléances après l'inhumation. Des dons à la Fondation des maladies du coeur du Québec seraient grandement appréciés. Direction funéraire Rodrigue Montpetit & Fils Inc., 170 rue Châteauguay, Huntingdon.

STE-MARIE, Conrad - A Huntingdon le 26 juillet 2003 à l'âge de 63 ans est décédé M. Conrad Ste-Marie époux de Joëlle Décloître. Outre son épouse, il laisse dans le deuil ses enfants Stéphane et Nathalie, son petit-fils Bastien, six soeurs et trois frères, sa belle-mère Marguerite, beaux-frères, belles soeurs, parents et amis. Les visites ont eu lieu le lundi 28 juillet 2003 ainsi que mardi le 29 juillet, au Salon Funéraire Rodrigue Montpetit & Fils Inc., 170 rue Châteauguay, Huntingdon. Les funérailles ont eu lieu le mardi 29 juillet 2003 en l'église St-Joseph de Huntingdon à 14 heures. Des dons à Leucan seraient grandement appréciés.

WILSON, Dany - A l'hôpital Barrie Memorial, Ormstown, le 28 juillet 2003 à l'âge de 48 ans. Époux de Carole Dufresne, il laisse dans le deuil son père Bob Wilson (feu Suzanne Leveillé), ses enfants, parents et amis. Un service commémoratif aura lieu samedi le 2 août à 11h00 à l'église St-Malachie, Ormstown. La famille recevra les condoléances une heure avant la cérémonie à l'église. Direction Résidence Funéraire McGerrigle Inc., Ormstown.

REMERCIEMENTS

A tous mes voisins, amis et famille qui m'ont aidé à célébrer mon 60ème anniversaire samedi dernier, veuillez accepter mes remerciements et reconnaissance. Remerciements spéciaux à mon épouse Glenda, à Bob et Diana pour avoir organisé une fête merveilleuse et à Daniel Betourmay pour s'être occupé du divertissement durant quatre heures. Plusieurs fois merci.

Bob Lister

EN MEMOIRE

PARENT-GALIPEAU, Dorothée - En la mémoire de ma chère épouse, décédée le 23 juillet 2001.

Sa figure amoureuse j'aimerais contempler encore,

Quoique les jours se soient écoulés:

Dors chère épouse, prend ton repos.

Tu me manques le plus car je t'ai aimé le plus fort.

Ton époux, Jean-Paul

Six personnes perdent la vie de façon tragique

Patrice Lallamme

Le Haut Saint-Laurent a été durement éprouvé au cours des vacances de la construction qui se sont terminées dimanche dernier. En tout, six personnes ont perdu la vie de façon tragique durant cette période de la saison estivale.

Trois de ces personnes ont trouvé la mort dans des accidents routiers survenus à cinq jours d'intervalle. Outre ces décès survenus sur les routes de la MRC, trois enfants ont péri dans l'incendie d'une demeure à Hinchinbrooke.

Le plus récent de ces accidents mortels s'est produit le jeudi 17 juillet vers 20h40 à Ormstown. La victime est Mike Bergevin, un résident de Saint-Chrysostome âgé de 21 ans.

Selon les informations recueillies auprès de la Sûreté du Québec, le véhicule dans lequel prenait place le jeune homme à l'avant a effectué une violente sortie de route face au 2508, chemin Tullochgorum. L'automobile conduite par un résident de Howick a fait plusieurs tonneaux puis fauché une clôture ainsi qu'un poteau électrique avant de terminer sa course contre un arbre. Deux autres personnes se trouvaient également à l'intérieur de la voiture au moment de l'accident.

Deux des occupants ont été éjectés du véhicule. Le conducteur et le passager arrière ont été quant à eux grièvement blessés. Ils ont été transportés au centre hospitalier régional du Suroît à Valleyfield mais leur vie n'était pas en danger.

Le décès de la victime a été constaté sur place par les secouristes. Bien que la chaussée était mouillée, la vitesse pourrait être à l'origine de cet autre accident mortel.

Quelques jours plus tôt, un automobiliste âgé d'une vingtaine d'années a perdu la vie sur la route 138, à quelque deux kilomètres de la ville de Huntingdon. L'accident est survenu le dimanche 13 juillet en matinée.

Le conducteur du véhicule aurait perdu la maîtrise de sa voiture dans une courbe et il a effectué une violente sortie de route. La voiture a immédiatement pris feu et le conducteur, qui était seul à bord de l'automobile, n'a eu aucune chance de s'en sortir.

Aucun autre véhicule n'a été impliqué dans l'accident mais la route 138 a été fermée à la circulation durant de longues heures. Les policiers de la Sûreté du Québec de la MRC du Haut-Saint-Laurent ont procédé aux constatations d'usage.

Un adolescent est décédé une dizaine de jours après avoir été gravement blessé lorsque heurté par un conducteur ivre au volant d'une camionnette à Ormstown le dimanche 13 juillet dernier.

Michel Lepage, âgé de seize ans, circulait en vélomoteur sur la route 201 quand il a été frappé par la camionnette. Le jeune homme se trouvait à environ à un demi-kilomètre de sa résidence au moment de l'accident.

L'adolescent a été conduit à l'hôpital Barrie Memorial d'Ormstown avant d'être transféré à l'hôpital Général de Montréal en raison de la gravité de ses blessures. Il a finalement succombé à ses blessures le mercredi 23 juillet et son père en a informé la Sûreté du Québec.

Le conducteur de la camionnette, Yves Patenaude, un résident d'Ormstown, a été arrêté. Il a comparu au palais de justice de Valleyfield où il a été accusé de conduite avec facultés affaiblies ayant causé des lésions corporelles graves et d'avoir excédé la limite permise sur la route. En raison du décès de la victime, la nature des accusations portées contre le conducteur risque fort de changer.

L'enquête préliminaire devrait avoir lieu en septembre et le conducteur a été remis en liberté entre temps. Il doit cependant se soumettre à certaines conditions dont celle de ne pas conduire de véhicule.

Incendie mortel à Hinchinbrooke

Cette période de vacances de la construction a aussi été assombrie par la fin tragique de trois enfants en bas âge lorsque une vieille résidence unifamiliale de deux étages sise sur le chemin Boyd Settlement à Hinchinbrooke a été la proie des flammes. Mélissa Blanchard, quatre ans, Victor Cloutier, deux ans et Nathaniel Cloutier, seize mois ont péri dans ce funeste incendie qui s'est produit tôt en matinée le jeudi 10 juillet.

Il était environ six heures du matin lorsque les flammes ont surgi au deuxième étage de l'habitation qui abritait 21 personnes d'une même famille, soit douze adultes et neuf enfants.

Deux autres jeunes ont été blessés et transportés à l'Hôpital Sainte-Justine de Montréal. Il s'agit d'un garçon de quatre ans qui a été gravement brûlé au premier et au deuxième degré au torse, à un avant-bras, à la main gauche et au menton et d'un autre de sept ans qui fut incommodé par la fumée. Aucun adulte n'a été blessé lors de ce sinistre.

Les pompiers de Hinchinbrooke et d'autres municipalités avoisinantes ont été mobilisés afin de combattre les flammes. Les enquêteurs de la Sûreté du Québec furent appelés sur les lieux pour tenter de déterminer la cause de l'incendie. Un problème d'ordre électrique pourrait être à l'origine du sinistre. Aucun détecteur de fumée ne se trouvait dans la maison.

Les funérailles des trois jeunes victimes furent célébrées le vendredi 18 juillet en l'église Saint-Joseph de Huntingdon. C'est le curé de la paroisse, l'abbé Gabriel Clément, qui a présidé l'émouvante cérémonie d'environ une demi-heure à laquelle les médias n'ont pas été conviés afin de laisser la famille des disparus vivre son deuil dans l'intimité.